








Roscoea Dix & Zijerveld BV 20 T 
(adres: zie Allium) 

Sambucus Kwekerij Arborealis 25 T 
(adres: zie Cercidiphyllum) 

Sequoia sempervirens Redwood Garden 14 
(adres: zie Picea glauca) 

Spiraea W.H. Kromhout ± 225 T 
(adres: zie Prunus laurocearsus) 
Bezoekadres: Bosbeekweg 11, 6721 MH Bennekom 

Stachyurus Terlouw-Special-Trees 12 
Zandgorsweg la 
3251 LV STELLENDAM 
0187-490470 

Taxus PPO, sector Bomen, Boskoop 200 T 
(adres: zie Hydrangea macrophylla) 
Bezoekadres: Proeftuin Meterikse Veld, 
Dr. Droesenweg 11 HORST 

Thaiietrum Mami's Tuinplanten ±50 
(adres: zie Cardamine) 

Verafrum Stichting Kasteeltuin Hemmen 4 
Dorpsstraat 2 
6672 LC HEMMEN 
Bezoekadres: t.o. Veldstraat 81, Hemmen 
0488-421353; Fax: 0488-420424 
E-mail: janvdb@xs4all.nl 

Vin ca Stef Rij kaart 26 
Vierheemskinderenweg 14 
2391 MZ HAZERSWOUDE 
Bezoekadres: Halve Raak 52, Boskoop 
071-3413488; Fax: 071 -3412743 

Summary 
One ofthe initiatives ofthe Royal Boskoop Horticultural Society (KVBC) is the Dutch Plant Col­
lections. A large number of species and/or cultivars of a specific genus ar group are brought to­
gether as a reference colleefion and also to proteet old species and cultivars. These collections 
are planted either in the nursery ar in the garden of memhers of the Society. The collections can 
be visited Monday till Friday fi'om 9AM to 4PM. We strongly advise those interested to contact 
the keeper ofthe collection, marked with a "T" in the list befare visiting. The list shows the keep­
er 's name, address, telephone number and fax. The collections are listed in alphabetical orderand 
the list als a gives information about the number of species and cultivars. 

Zusammenfassung 
Neuerdings bemüht sich der "Koninklijke Vereniging voor Boskaapse Culturen" (KVBC) van ein­
zelnen Gehölzgattungen ader -gruppen möglichst viele Arten, Varietäten und Sarten zusammen­
zutragen. Diese sogenannten Referenzkollektionen sollen die Möglichkeit zu Vergleichen bieten 
aber auch dazu betragen, ältere Arten und Sarten var einem endgültigen Verlust ader dem Ver­
gessen zu bewahren. 
Die Sammlungen sind bei Mitglieder der KVBC aufgepjlanzt. Sie sind an Werklagen zwischen 
9. 00 und 16.00 Uhr für Besichtigungen und Studien zugänglich, einzelne Sammlungen nur nach 
varheriger telefonischer Vereinbarung. Die bisher bestehenden Sammlungen sind in alphabeti­
scher Reihenfa/ge aufgelistet worden. In der Liste sind die Namen des Sammlunghalters, seine 
Adresse, Telefon- und Faxnummer angegeben, aujJerdem die Anzahl der Arten und Sarten sowie 
die Besuchmodalitäten. 
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